

Les affaires de Chine.

L'attitude des puissances.

Washington, 7 septembre — On sait que le gouvernement a continué l'attitude des puissances envers la proposition de la Russie, mais qu'il attend encore les avis officiels de quelques-unes.

Les informations relatives aux puissances dont l'avis officiel n'est pas reçu sont pratiquement, dit-on, les mêmes que celles que possède déjà le public, qui sont basées sur des rapports de journaux des divers pays.

Dans les cercles officiels on paraît considérer comme très probable que pour les négociations tendant à un règlement avec la Chine le gouvernement américain nommera une commission plutôt que de confier les négociations à un seul individu.

Diverses suggestions ont été faites à propos des membres de cette commission, mais on déclare positivement qu'aucun choix définitif n'est encore fait.

Quant au nombre des membres de cette commission l'impression générale est qu'il ne dépassera pas cinq, et qu'il sera plutôt de trois et peut-être même de deux.

On peut déclarer sans la plus haute autorité qu'il y aura dans la commission quelque Américain éminent dont la réputation sera pour le peuple des Etats-Unis une garantie que ses intérêts sont en sécurité, et dont la position dans le monde est de nature à donner à ceux qui lui seront associés du prestige à l'étranger.

On croit que les autorités de Washington songent actuellement à un homme ayant ces qualités pour le placer à la tête de la commission. Les noms de l'ex-président Harrison, de l'ex-secrétaire d'Etat Day et de John Bassett Moore, secrétaire de la commission de paix à Paris, sont mentionnés à cet égard.

On n'a pu obtenir aujourd'hui aucune information au sujet de la nouvelle note que, d'après des bruits mis en circulation hier, le gouvernement de Washington se préparait à adresser aux puissances. On a appris simplement, mais d'une façon positive, que cette note n'avait pas été envoyée la nuit dernière ni aujourd'hui jusqu'à midi.

Aucune représentation n'a été faite par notre gouvernement au sujet du retour des autorités impériales à Pékin. Cependant, une telle démarche de la part des Chinois serait très agréable aux fonctionnaires de Washington, qui croient que la reprise des rénes du pouvoir à Pékin hâterait et faciliterait les négociations de paix.

Si les autorités chinoises refusent de revenir à cause de l'occupation militaire de Pékin, cet obstacle ne disparaîtrait, fait-on remarquer, que par le rappel des troupes de toutes les puissances.

A ce propos on suggère une occupation limitée de la capitale chinoise, car un compromis ne paraît pas être en faveur à Washington.

L'effectif des alliés à Pékin est actuellement d'environ 30,000 hommes, et on fait remarquer que la position pourrait être dangereuse pour des forces beaucoup moins nombreuses dans une tentative de maintenir l'ordre.

Immensité de la population et l'état troublé de choses causé par le soulèvement et la bataille ferait, dans l'opinion des fonctionnaires qui s'occupent de la question, courir des risques aux puissances si elles rappelaient le gros de leurs forces à la côte.

Séance de cabinet à Washington.

Washington, 7 septembre — Il n'y avait que trois membres du cabinet à la séance d'aujourd'hui, l'actuel-secrétaire général Griggs et les secrétaires Hitchcock et Wilson.

Après la séance, il a été déclaré positivement qu'aucune information officielle n'avait été reçue des puissances au sujet de la proposition russe de rappeler les troupes de Pékin.

On comprend que rien n'a été reçu de la Grande-Bretagne et du Japon à cet égard, et que le gouvernement de Washington désire particulièrement des informations de ces deux puissances.

La note de l'Allemagne n'est pas considérée satisfaisante dans son ensemble, ni absolument définitive, et on compte recevoir prochainement quelque nouvelle communication de ce gouvernement.

CONFERENCE

Département d'Etat.

Washington, 7 septembre — M. Wu, ministre de Chine, est arrivé ce soir de Cape May à Washington, et quoiqu'il fut presque l'heure de la clôture de la journée officielle il s'est rendu directement au département d'Etat.

On croit qu'il avait reçu un avis annonçant que les fonctionnaires du département d'Etat désiraient conférer avec lui. De là son retour à Washington.

Pendant près d'une heure M. Wu est resté conféré avec le sous-secrétaire Hill et le sous-secrétaire Adee.

Les messages eux-mêmes n'ont pas été admis.

Aucun de ceux qui ont pris part à cette conférence ne s'est montré communicatif sur sa conclusion, mais le sous-secrétaire Hill s'est rendu à la Maison Blanche avec un portefeuille bonifié de papiers.

Pendant plusieurs heures, avant la visite du ministre de Chine, le sous-secrétaire remplissant les fonctions de secrétaire d'Etat, M. Hill, et le sous-secrétaire Adee ont eu plusieurs entretiens, et on a appris que les négociations relatives à la Chine approchaient d'une autre phase et que quelque déclaration nouvelle était en préparation.

On rappelle le fait que quand les Etats-Unis ont répondu à la note russe du 20 août, les fonctionnaires de Washington ont exprimé l'opinion qu'une semaine serait nécessaire pour déterminer la mesure prochaine, et qu'un bout de ce temps on saurait définitivement si les troupes seraient rappelées ou non de Pékin.

Cette période est depuis longtemps écoulée, et les rapports reçus des chancelleries européennes indiquent que, officiellement tout au moins, cette question est traitée avec la plus grande circonspection et qu'une semaine, probablement davantage, s'écoulera avant que les réponses à la note de la Russie soient prêtes.

En attendant, notre gouvernement s'est assuré de l'attitude de chacune des puissances intéressées dans les affaires de Chine envers la proposition russe.

Il se peut que cette assurance soit considérée suffisante pour servir de base à une nouvelle démarche, ainsi que pour un mouvement indépendant des Etats-Unis relatif au rappel des troupes auquel le gouvernement songe depuis le commencement des troubles.

On croit que la conférence avec M. Wu avait pour but d'obtenir quelques informations relativement aux notables chinois dont les noms ont été mentionnés pour la commission chargée de négocier.

M. Wu est un ardent partisan de Li Hung Chang.

La spéculation est grande à Washington au sujet du personnel de la commission américaine, au cas où l'on confierait la conduite des négociations à une commission, et les noms d'hommes ayant pris une part importante aux affaires internationales durant les dernières années sont mentionnés.

On mentionne, entr'autres, le nom du général John W. Foster. Mais il est très probable que s'il paraît dans ces négociations, le général Foster représenterait comme ambassadeur le gouvernement chinois. Il a été le collègue de Li Hung Chang dans la négociation de la paix qui a mis fin à la guerre sino-japonaise, et on dit que le vice-roi a hautement apprécié les services rendus à la Chine par l'Américain.

Le Marché du Coton.

New York, 7 septembre — Aujourd'hui a marqué le point tournant du grand mouvement des hausses sur les marchés du coton à New York, à la Nouvelle-Orléans et à Liverpool.

D'un seul coup, au milieu d'une excitation extraordinaire, les prix sont tombés de 25 à 32 points à l'ouverture, et à la clôture le marché était faible avec une baisse de 19 à 25 points.

Entre l'ouverture et les phases finales du marché il y a eu des oscillations violentes. A un moment les prix se sont avancés à moins d'un point des prix de clôture d'hier.

Les premières transactions ont enlevé un bon tiers de la hausse accumulée durant la première partie de la semaine, et il en est résulté une panique des hausseurs à Liverpool.

Le gouverneur Roosevelt à Lansing.

Lansing, Michigan, 7 septembre — Escorté par les membres du Club des Voyageurs de commerce du chef-lieu du Michigan, le gouverneur Roosevelt, à son arrivée à Lansing, s'est rendu en voiture à une grande tente dressée sur l'avenue de la Michigan, à deux îlots de la gare, puis a prononcé un discours devant un auditoire enthousiaste.

Démision d'un évêque.

Chicago, Illinois, 7 septembre — On annonce que la démission de l'évêque Alexandre J. McGavic, qui a été nommé coadjuteur de l'archevêque Feahan il y a deux ans, a été envoyée à Rome.

Le père Muldoon, de l'église St-Charles, le père Gill, de l'église du Mont Carmel, et le père M. J. Fitzsimmons, pasteur de la cathédrale de Saint-Nom, à Chicago, ont été, dit-on, recommandés au Pape pour qu'il choisisse parmi eux le successeur de l'évêque McGavic.

Celui-ci souffre de troubles nerveux et s'est décidé à démissionner plutôt que de continuer à remplir ses fonctions d'évêque.

CONFERENCE

Leaders démocratiques à New York.

New York, 7 septembre — Les leaders des différentes factions démocratiques de l'état de New York ont eu aujourd'hui une importante conférence à la Hoffman House.

Richard Croker, l'ex-sénateur Edward Murphy jeune, Frank Campbell, Perry Belmont, le sénateur P. H. McCarran, le conseil de la corporation John Whalen et l'ex-gouverneur Stone, du Missouri, étaient présents.

Ce dernier représentait les intérêts du comité national en sa qualité de président du sous-comité. Ces messieurs s'étaient engagés à garder le silence, et tout ce que chacun d'eux a voulu admettre après la conférence, c'est qu'un sérieux effort particulièrement efficace a été fait pour établir l'harmonie.

Il a été question du juge Earle, d'Albany, comme candidat aux fonctions de gouverneur. Le sénateur Murphy et le sénateur McCarran ont visité Hugh McLaughlin aujourd'hui, mais ils ont refusé de dévoiler le sujet de la discussion.

Ils ont simplement déclaré que l'harmonie était pratiquement établie, et que le comité national coopérerait à la campagne d'état.

L'ouragan en Floride.

Miami, Floride, 7 septembre — L'ouragan tropical qui a causé des dégâts considérables dans les îles de la Jamaïque et de Cuba, a atteint la côte de la Floride mercredi matin. A un moment le vent a atteint une vitesse de près de cent milles à l'heure.

On craint que les équipages d'un moins deux navires n'aient été emportés par les vagues à trente milles en mer.

Il n'y a pas eu de dégâts à Miami, mais la région a été isolée du monde extérieur depuis mercredi jusqu'à ce soir.

La barque Calboon, capitaine Richter, de St-Jean, Nouveau Brunswick, chargée de 330,000 pieds de bois, est échouée à cinq milles au sud du phare de Caryfoot et à trente-cinq milles environ au sud de Miami. Elle est remplie d'eau. Elle a été jetée par la force des vagues sur de nombreux écueils du passage intérieur.

On n'a aucune nouvelle de son équipage. La barque a rencontré l'ouragan mercredi matin et à dix heures 20, après avoir perdu son gouvernail et presque toute sa toile, elle a été jetée sur les rocs.

Le bâtiment et la cargaison seront peut-être sauvés. La barque était partie de Pascagoula, Mississippi, pour Roanoke, République Argentine.

A trois milles au sud de la Calboon se trouve une autre barque chargée de bois et déserte qui s'est échouée dans la nuit du 5. On craint que tous les membres de l'équipage n'aient péri.

DERNIERE HEURE. A BERLIN.

Berlin, Allemagne, 7 septembre — Le ministère des affaires étrangères d'Allemagne considère évidemment qu'il est possible que la Russie cède aux arguments des puissances et ne rappelle pas ses troupes de Pékin.

Discutant cette question aujourd'hui un fonctionnaire allemand s'est exprimé ainsi: "L'Allemagne n'interprète pas les dépêches de Washington comme indiquant que les Etats-Unis ont l'intention de retirer leurs troupes de Pékin, et en ce qui concerne la Russie il faut se rappeler qu'elle n'a pas fait sa proposition en la déclarant sine qua non, mais simplement pour la mettre en discussion".

L'attention de ce fonctionnaire ayant été appelée sur les violentes critiques de l'attitude de la Russie dans une partie de la presse allemande, il a dit: "Nos journaux, pour la plupart, discutent la question dans un esprit amical, et les journaux qui attaquent la Russie, poursuivent une politique qui leur est propre".

Le discours prononcé aujourd'hui par l'empereur Guillaume à Stettin est interprété comme signifiant que son plan pour surmonter les difficultés actuelles en Chine sera adopté par les puissances. Cela signifie, comme on l'a toujours prétendu, que l'Allemagne suit en Chine la politique personnelle de l'empereur.

De nombreux journaux condamnant cette façon d'agir comme étant une violation de la constitution de l'empire.

Le "Gegenwart", une revue importante, publie un article signé "Politik" qui se termine ainsi: "Sûrement, il est grandement temps de résoudre la question, à savoir si notre vie politique peut toujours s'appeler justement constitutionnelle ou si nous gouvernons sur l'absolutisme".

Compromis.

Londres, 8 septembre — Le correspondant du "Daily Mail" à Vienne dit qu'on affirme au ministère des affaires étrangères d'Autriche que la Russie a accepté un compromis, d'après lequel une partie des troupes sera laissée à Pékin et le gros de l'armée sera envoyé à Tien Tsin, qui deviendra le quartier général des forces alliées.

Dissolution prochaine du Parlement anglais.

Londres, 8 septembre — Nous apprenons, dit le "Daily News", que le gouvernement britannique attend des nouvelles décisives du sud de l'Afrique d'ici quinze jours et que le parlement sera dissous dans la dernière semaine de septembre.

Accident aux grandes manœuvres autrichiennes.

Vienne, Autriche, 7 septembre — Durant les grandes manœuvres sur la frontière de la Galicie et de la Bohême, aujourd'hui, un gros canon a éclaté. Quatre hommes ont été tués et dix-huit autres ont été blessés mortellement.

Crise à Manchester.

Londres, 8 septembre — Les journaux du matin commentent la gravité de la crise qui a éclaté à Manchester, où il y aura probablement des souffrances par suite de l'inactivité des ouvriers, surtout si, comme c'est possible, la suspension du travail dure jusqu'à un mois d'octobre.

Ouragan à la Jamaïque.

Kingston, Jamaïque, 7 septembre — Un terrible ouragan est passé sur l'île de la Jamaïque la nuit dernière.

Les rivières ont débordé et les plantations de bananiers ont subi des dommages considérables. La voie du chemin de fer est emportée sur une distance de plusieurs milles. La pluie torrentielle continue. Les pertes s'élevèrent à des milliers de livres-sterling.

Marchés divers.

Paris, 7 septembre — La rente trois pour cent est cotée à 101 francs 22 1/2 centimes.

Londres, 7 septembre — Consolidés au comptant, 98 5/8; à terme 98 13/16.

Liverpool, 7 septembre — Coton spot, bonne demande; prix plus haut.

American middling, fair 6 27/32;

good middling 6 9/16d; middling 6 1/2d; low middling 5 3/8d; good ordinary 5 31/32d; ordinary 5 21/32d.

Ventes 12,000 balles, dont 300 pour la spéculation et l'exportation y compris 8,500 balles coton américain.

Recettes 300 balles, — balles coton américain.

Futurs irréguliers à l'ouverture et stables à la clôture.

American middling l. m. c. Septembre 6.14; septembre et octobre 5.35; octobre et novembre 5.13; novembre et décembre 5.04; décembre et janvier 5.63; janvier et février 4.61; février et mars 4.58; mars et avril 4.57; avril et mai 4.55; mai et juin 4.54.

New York, 7 septembre — Coton spot — stable à la clôture.

Middling uplands 10 1/8; middling Gulf 10 3/8.

Ventes 140 balles.

New York, 7 septembre — Futurs faibles à la clôture.

Septembre 9.32, octobre 9.23, novembre 9.08, décembre 9.05, janvier 9.03, février 9.08, mars 9.08, avril 8.97, mai 8.98; juin 8.97, juillet 8.90.

Trois Editions Distinctes Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition de Dimanche

ABONNEMENTS PAYABLES D'AVANCE

EDITION QUOTIDIENNE Pour les Etats-Unis, port compris: \$12.00... \$10.00... \$8.00...

EDITION HEBDOMADAIRE Paraissant le Samedi matin Pour les Etats-Unis, port compris: \$3.00... \$2.50... \$2.00...

EDITION DU DIMANCHE Cette édition est comprise dans notre édition quotidienne, non abonnés y ont droit. Les personnes qui veulent y abonner s'adresser aux marchands.

LES GRUNEWALD Ont obtenu le PREMIER PRIX A LA FOIRE D'ETAT DE 1900 POUR LES MEILLEURS PIANOS

Meilleure Exposition d'Instruments de Musique.

Le plus grand et le meilleur magasin de Musique du Sud, avec la plus libérale. Ayant l'agence des seuls premiers pianos du monde, vis: Steinway, Knabe, Schaefer, Hebling, Fischer, Haercker, Schaefer, Gramer.

L. Grunewald & Co., Ltd., 735 Rue de Canal.

Pâtisseries Régularisantes DE J. B. PEREZ Pour les Femmes.

C. LAZARD & CO., L'ld. VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux

NOUS nous permettons de faire savoir au public que nous avons besoin d'une grande quantité de vieux OR et ARGENT, à cause du grand nombre de Médailles que nous ont commandées les Ecoles.

MAGASIN DU BON MARCHÉ, 315 RUE ROYALE, F. ADRIEN BRUNET.

FRANTZ BROS & CO., BIJOUTIERS, 838 Rue Canal.

LE MONDE MODERNE demandes un spécimen complet et gratuit

INCORPORÉE EN 1856, SUCCURSALE DE LA COMPAGNIE D'ASSURANCES DU SUN MUTUAL

COMPAGNIE D'ASSURANCES LIVERPOOL & LONDON & GLOBE

COMPAGNIE D'ASSURANCES DES MARCHANDS De la Nouvelle-Orléans.

TAPE WORMS CASCARETS